# **Tote Knochen**

von Br. Thomas Gebhardt

#### Hesekiel 37:3

Da sprach er zu mir: Menschensohn, können diese Gebeine wieder lebendig werden? Ich antwortete: O Herr, HERR, du weißt es!

### Johannes 3:7

Wundere dich nicht, daß ich dir gesagt habe: Ihr müßt von neuem geboren werden!

Was bedeutet von neuem geboren zu werden? Was meint die Bibel damit, dass wir umgewandelt werden müssen? Ich möchte, dass Sie verstehen, dass Sie weder zum Christentum konvertieren können, noch es einen Sinn hat, Ihr Leben zu reformieren. Was Sie benötigen, was jeder Mensch benötigt, der mit Gott in Ordnung kommen möchte, der in den Himmel möchte, der in die Gemeinde des lebendigen Gottes möchte, der zur Familie Gottes gehören möchte, ist nicht Konvertierung oder Reformierung sondern eine neue Geburt.

Das bedeutet, dass Gott will, dass Sie ein ganz neuer Mensch werden. Und, meine Herren und Damen, ist es das nicht gerade, was viele von uns benötigen? Sie und ich wissen doch, dass es nicht getan ist damit, dass wir unser Leben gewissen Reformen unterwerfen oder dass wir von einer Gruppe in die andere konvertieren. Sie und ich kennen doch genau, wie es um uns gestellt ist. Wir wissen doch, dass eigentlich die Chance des normalen, in der Welt lebenden Menschens nur darin besteht, noch einmal von ganz vorn zu beginnen, noch einmal anfangen zu dürfen.

Sehen Sie, und deshalb sagt JESUS Christus: (<u>Johannes 3:7</u>) "Wundere dich nicht, daß ich dir gesagt habe: Ihr müßt von neuem geboren werden!" JESUS kennt uns ja und natürlich wusste ER, dass wir da ein wenig ungläubig schauen und uns die Frage stellen, warum gleich "von neuem geboren" werden. Hilft nicht eine kleine Veränderung hier und da? Nein, die hilft nicht, sondern der Mensch benötigt eine vollkommen neue Natur, die eine vollständige Hingabe an Jesus einschließt, eine Bereitschaft zu tun, was Er möchte.

Sofern Sie dies schon erlebt haben, und sich dennoch am Ende ihrer Kräfte meinen, lassen Sie mich Ihnen etwas zeigen. Sehen Sie, da wurde Hesekiel auf ein Feld geführt, wo lauter leblose Gebeine lagen. Das waren alles einmal Helden Gottes, Volk Gottes, Geliebte Gottes. Aber als sie anfingen so zu leben, wie sie es wollten, und Gottes Wege vollkommen vergaßen, fingen sie an zu sterben. Einer nach dem anderen legte sich zu diesen toten Gebeinen. Tot, sehr tot, so dass sich Hesekiel nicht traute, Hoffnung für sie zu haben. Aber seien wir doch einmal ehrlich, ist es nicht auch heute so in vielen Gemeinden oder Kirchen? Warum kommen immer weniger Menschen? Warum müssen sie Kirchen schließen? Warum schlafen die Menschen teilweise in den Kirchen ein? Natürlich einerseits, weil es da viele gibt, die dieses neue Leben niemals empfangen haben. Andererseits, meine lieben Leser, weil die Menschen abweichen vom Wort Gottes, vom guten alten Weg Gottes. Weil sie nicht mehr hören, was Gott ihnen zu sagen hat, weil die Stimme des Pfarrers oder Predigers nicht mehr stark und konsequent genug das Wort verkündigt und die Gemeinde dadurch nicht mehr diesen guten alten Weg der Errettung und des Lebens als Erretteter gezeigt bekommt.

Heute möchte ich Ihnen zeigen, wie für das Volk Gottes, also für jene, die neues Leben schon empfangen haben, eine Veränderung geschehen kann. Da war also Hesekiel auf diesem Feld der alten, toten Knochen.

Und Gott sagte etwas für uns ganz unmöglich erscheinendes - "sprich zu diesen toten Knochen"! Meine lieben Leser, unterschätzen Sie nie die Kraft und die Möglichkeit Gottes. Hesekiel tat das scheinbar aussichtslose und sprach, dass die toten Knochen wieder zusammenrücken. Und es geschah, wie Hesekiel sagte. Die toten Knochen formierten sich wieder als menschliche Gerippe, überzogen sich mit Fleisch und Haut und wurden wieder lebendig.

Genau das möchte ich Ihnen heute zeigen. Das Volk Gottes kann durch eigene Schuld oder durch den Feind in einem sehr toten Zustand sein. Es mag keine Bewegung mehr da sein und keiner würde irgendwie noch Hoffnung haben - Aber weil es Volk Gottes ist, werden diese toten Knochen, und wenn sie noch so tot erscheinen, das Wort hören, und sie werden es nicht nur hören, sondern sie werden anfangen zu tun, was ihnen gesagt wird, denn auch sie sehnen sich nach Leben.

So auch Sie, wenn Sie zu jenen gehören, die dieses neue Leben empfangen haben, und Sie trotzdem müde und matt und zerschlagen und fast tot sind, ich komme und bringe Ihnen heute eine Botschaft. Nicht dass ich etwas könnte, verstehen sie mich, nur unser Herr JESUS hat die Macht uns zu helfen, aber JESUS hat Botschafter und diese überbringen Ihnen nur eine Mitteilung. Was hat Ihnen Gott zu sagen?

## Hesekiel 37:9

Da sprach er zu mir: Richte eine Weissagung an den Odem; weissage, Menschensohn, und sprich zum Odem: So spricht Gott, der Herr: Odem, komme von den vier Windrichtungen und hauche diese Getöteten an, daß sie lebendig werden!

Oder lassen Sie es mich sagen, wie es JESUS Christus Seinen Nachfolgern sagte:

### Johannes 20:21-22

Da sprach Jesus wiederum zu ihnen: Friede sei mit euch! Gleichwie mich der Vater gesandt hat, so sende ich euch. Und nachdem er das gesagt hatte, hauchte er sie an und sprach zu ihnen: Empfangt Heiligen Geist!

Gottes Gegenwart in Ihrem Leben, ist es, was Sie lebendig macht. Gott hat Ihnen diese Gegenwart versprochen. JESUS sagt: "Ich bin alle Tage bei Euch bis an der Welt Ende"! Sie sollen nicht mehr müde, matt und zerschlagen sein, sondern kräftige Zeugen für den Herrn JESUS Christus, es ist egal, wie tot Sie waren, heute ist Ihr Tag. Gott will ganz neu mit Ihnen beginnen.

Alle, die noch nicht erlebt haben, dass alles neu in ihrem Leben wurde, kommen Sie morgen wieder! Für heute segne Sie alle unser wunderbarer Herr JESUS Christus!